



ST 60 •  
Las Últimas Noticias / Domingo 26 de agosto de 2007

POLÍTICA 51

Quiero ser diputado socialista por Antofagasta

## Rivera Letelier deja la novela y se lanza a la política

“Con mi carita voy a recordar día a día al Congreso que hay otro mundo, el del obrero”, dice autor de “La reina Isabel cantaba rancheras”.

DANIEL LABARCA

Justo cuando afilaba los últimos detalles de su libro “El romance del maicado que me escribe las novelas”, que será lanzado a fines de octubre, Hernán Rivera Letelier comenzó a cuestionar tentadoras ofertas del mundo político. Fue el Partido Socialista el que se le acercó para ofrecerle una candidatura a senador por la Segunda Región, algo que lo dejó pasmado en un primer momento, aunque pronto reaccionó.

“Finalmente opté por aceptar una postulación como diputado, porque el senador es más para el per-



y yo quiero trabajar para la gente del norte, tratar de hacer algo por ellos”, cuenta desde su hogar en Antofagasta el creador de “La reina Isabel cantaba rancheras”.

—¿Este es su primer coqueteo con la política?

—Una vez me ofrecieron ser candidato a alcalde, pero no me convenció. Yo no soy político, apoyé por convicción a Ricardo Lagos y ahora hago lo mismo con Michelle Bachelet, pero no pertenezco a ningún partido. Por eso soy como independiente, apoyado por el PS.

—No me lo imagino con encuestas en mano encolorándose del apoyo que concita...

—No, para nada. Yo confío en la cercanía que tengo con la gente de acá. Adicionalmente tengo miles de lecturas, voy a tener mucha de veces.

—¿Qué aportaría un escritor como usted al

Congreso?

—Lo que quiero hacer es ir simple: algo concreto por aquella gente cuya lucha conté en mis libros. Pienso poder hacer eso, voy a dejar la literatura durante cuatro años. Tengo cubierto ese período con dos novelas ya escritas: una la publico en octubre y tengo otra lista para el próximo año.

—Imagínese que está instalado en su sillón parlamentario.

—Lo que yo quiero es hacerles ver que en Chile existe gente de este otro lado. Con mi criterio les voy a recordar a diario que hay otro mundo, el del obrero, el del trabajador.

Un barco en el puerto

—Debe ser difícil convirtirse en político de la noche a la mañana...

—Pues lo vengo soñando desde hace más de un mes, viendo los pros y los contras. Pero por ahí vi una frase que me iluminó de pronto. “Un barco en el puerto está seguro”, decía la frase y yo hasta ese momento estaba en mi puerto, seguro como escritor, vivía una vida cómoda, tranquila, relajada. Pero el barco no fue construido para estar en el puerto, sino para cruzar mares. Y ahora a mí se me ofrece la posibilidad de cruzar un mar desconocido.

—¿Qué reflexión hace sobre la actividad política en nuestro país?

—Lo pienso mucho y llegué a la conclusión de que la política no es sucia, la ensucian algunos de sus competidores. Hace falta gente que vaya con las manos limpias.

## Rivera Letelier deja la novela y se lanza a la política. (entrevistas) [artículo] Daniel Labarca

Libros y documentos

### AUTORÍA

Rivera Letelier, Hernán, 1950-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Rivera Letelier deja la novela y se lanza a la política. (entrevistas) [artículo] Daniel Labarca. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)